

積載通信



第212号

令和7年12月1日

スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ☆ 好奇心を持って可能性にチャレンジしよう
- ☆ 向上心を持って自ら行動しよう
- ☆ 探求心を持って自己研鑽に努めよう

全体会議&忘年会のご案内

テーマは『人生100年時代！』

開催日 令和7年12月13日(土)

食事と運動で健康寿命を
長く働くための健康づ
くりについて学びます。



忘年会開催

令和7年12月29日(月) 18:30~

木曽路 岡山大元店

皆で、楽しく一年を締めくく
りましょう(^^)/



安全性優良事業所表彰

中国運輸局岡山運輸支局表彰式

令和7年11月4日(火)

10年連続Gマーク取得



社長メッセージ

本当に早い一年でした!

師走に入り、今年は紅葉が見えないかも、と思っていたら…どっこい、日差しが指すと赤、黄、緑の例年通りの
コントラスト美しさを放っています。これぞ日本ですよね。

近年の気温を考えると、日本の気候も夏と冬の二季になってしまうのでしょうか？ そうなると寂しい感じがしますが、それはそれでいいのかなと思ったりもしています。気候変動が私達の身体にどの様な影響を与えるのか、興味津々でもあります。

さて、高市政権が発足して50日くらいになりますが、色々な波紋を広げながらも前に進んでいます。

『危機管理投資』と『成長投資』で『安全・安心』の確保と『強い経済』を実現し、日本を強く豊かにと、理念は素晴らしいと思います。皆さん、とりあえずついていきましょう!!

残すところあと30日。皆様のお陰で11月は大きな事故・労災も無く終えました。12月も引き続き無事故無災害で
終えるように頑張りましょう!! そして楽しい年末年始を過ごしましょう。

味野 淳子